



## Metro CDMX está cerca de una nueva tragedia, alertan en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, legisladores de oposición condenaron que a dos años del desplome de un tramo elevado de la Línea 12 del Metro, los culpables no hayan dado la cara ni rendido cuentas ante la autoridad.

El coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro, advirtió que pese a la tragedia, el gobierno de la Ciudad de México no ha asumido ninguna responsabilidad.



El Sistema de Transporte Colectivo (STC), está más cerca de una nueva tragedia, de lo que se quiere admitir, advirtió.

En entrevista, recordó que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y hasta el Presidente de la República prometieron que después del derrumbe en el tramo elevado de la Línea 12, a la altura de la estación Olivos, un año después, los desperfectos se habrían reparado y el servicio restablecido.

Sin embargo, no se cumplió con ese compromiso y tampoco se ha respondido cabalmente a las familias de las 26 personas fallecidas en el lugar, sentenció. “Nadie ha respondido a las familias de los deudos y (...) si estamos frente a la posibilidad de una nueva tragedia, me temo que sí, porque la falta de mantenimiento tiene una sola consecuencia y es que, cuando tú no das mantenimiento o das mal mantenimiento, vienen las tragedias. No hay día que el metro no tenga un problema”, advirtió. La principal responsable de los 26 fallecimientos, lanzó, es Claudia Sheinbaum.

“Lo digo con claridad, la responsable de la pérdida de 26 vidas, hace dos años en el #Metro de la #CDMX, se llama Claudia Sheinbaum (@Claudiashein). Están nerviosos, por eso atacan. Déjense venir, en #VaPorMéxico estamos unidos, listas y listos, ¡y les vamos a ganar! #VaPorMéxico #SomosPRD #SomosChilangos”, recalcó en su cuenta en Twitter, @LuisChazaroMX.

Por separado, el diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski subrayó que la tragedia del Metro está muy lejos de terminar. Los responsables de lo ocurrido en la Línea 12 hace dos años, no han dado la cara, pese a las promesas de justicia y tampoco han cumplido con la rehabilitación del servicio, recalcó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/3/metro-cdmx-esta-cerca-de-una-nueva-tragedia-alertan-en-san-lazaro-591505.html>